



УРОЛОГИЯ

2

• МОСКВА •

2022

СОДЕРЖАНИЕ

ОРИГИНАЛЬНЫЕ СТАТЬИ

М.И. Коган, В.В. Сизонов. Антирефлюксный уретероцистоанастомоз по Bradić у детей с рецидивным обструктивным мегауретером 5

А.И. Новиков, Е.С. Шпиленя. Терапевтическая эффективность и безопасность монотерапии Алфупрост® МР 10 мг/сут. в реальной клинической практике 11

С.В. Попов, Р.Г. Гусейнов, О.Н. Скрябин, К.В. Сивак, В.В. Перепелица, А.В. Давыдов, Р.С. Бархитдинов, А.С. Катунин, М.М. Мирзабеков. Оценка результатов применения фумаратата натрия, фуросемида и маннитола на начало и исход тепловой ишемии почек в экспериментальном исследовании 18

Б.К. Комяков, В.А. Тарасов, В.А. Очеленко, Е.С. Шпиленя, М.В. Шевнин. Патогенез и лечение посткоитального цистита: верны ли наши представления об этом? 27

М.И. Давидов, Д.Н. Аникин, А.И. Петруняев. Современный алгоритм диагностики и лечения острого гестационного пиелонефрита в крупном промышленном городе 34

Р.И. Овчинников, А.Ю. Попова, В.В. Вторушина, А.А. Мурадян, С.И. Гамидов. Применение комплекса природных противомикробных пептидов и цитокинов при мужском бесплодии и хроническим простатите 43

Л.П. Чувалов, Д.О. Королев, К.Р. Азильгареева, М.С. Тараткин, Ю.В. Олефир, Д.Н. Фиев, И.С. Лумпов, Ю.П. Горобец, Д.В. Еникеев, Л.М. Рапопорт, М.Э. Еникеев. Радиоволновая электротерапия с радиочастотой 448 кГц в лечении пациентов с органической эректильной дисфункцией: проспективное рандомизированное простое слепое Sham-контролируемое исследование в параллельных группах 54

Е.Г. Новикова, А.В. Троицкий, В.Г. Селятицкая, Г.У. Кук, К.Г. Нотов, И.И. Титяев, И.В. Тихонов. Динамика показателей спермограммы мужчин с хроническим простатитом, ассоциированным с вторичным бесплодием на фоне применения свечей АНДРОЭКСПЕРТ SV1 59

К.А. Чиглинцев, А.В. Зырянов, А.Ю. Чиглинцев. Корреляционная адаптометрия как метод оценки ренального и организменного взаимодействия при закрытой травме почки 66

А.Д. Дамиев, Г.Н. Акопян, Е.В. Шпоть, Р.Р. Харчилава, М.А. Кодзоков, Э.Н. Гасанов, Ю.В. Лerner, М.М. Кривов, М.А. Газимиев. Карбоксикриоабляция почки. Экспериментальное исследование 71

НАБЛЮДЕНИЯ ИЗ ПРАКТИКИ

Н.В. Поляков, С.А. Серебряный, Д.А. Галицкая, П.Л. Пеньков, А.А. Качмазов, Б.Я. Алексеев. Дивертикул уретры у мужчины с двумя конкрементами после комплексного лечения рака простаты с метастазом в левое кавернозное тело полового члена 77

А.В. Кузьменко, Т.А. Гяургиеv, Г.А. Кузьменко. Наш опыт применения гексанового экстракта плодов Serenoa Repens (Пермиксон) при лечении СНМП в клинической практике 84

Х.С. Ибисhev, З.К. Гаджиева, В.К. Мамедов. Эффективность биологически активной добавки Уронект при хроническом рецидивирующем бактериально-вирусном цистите с множественной устойчивостью к антибактериальным препаратам 90

Х.Н. Хотамов, У.Х. Тилавов, М.С. Чулиев, И.Б. Маматкулов. Хирургическое лечение травматического разрыва почки у детей 95

CONTENTS

ORIGINAL ARTICLES

M.I. Kogan., V.V. Sizonov. Bradić's anti-reflux uretero-cysto-anastomosis in children with recurrent obstructive megaureter 5

A.I. Novikov, E.S. Shpilenya. Therapeutic efficacy and safety of monotherapy Alfuprost® MR 10 mg/day in clinical practice 11

S.V. Popov, R.G. Guseynov, O.N. Skryabin, K.V. Sivak, V.V. Perepelitsa, A.V. Davyдов, R.S. Barhiddinov, A.S. Katunin, M.M. Mirzabekov. Evaluation of the results of sodium fumarate, furosemide, and mannitol on the initiation and outcome of renal warm ischemia in an experimental study 18

B.K. Komyakov, V.A. Tarasov, V.A. Ochelenko, E.S. Shpilenya, M.V. Shevnin. Pathogenesis and treatment of postcoital cystitis: are our approaches correct? 27

M.I. Davidov, D.N. Anikin, A.I. Petrunyaev. Modern algorithm of diagnosis and treatment of acute gestational pyelonephritis in a large industrial city 34

R.I. Ovchinnikov, A.Yu. Popova, V.V. Vtorushina, A.A. Muradyan, S.I. Gamidov. The use of a complex of natural antimicrobial peptides and cytokines for treatment of male infertility and chronic prostatitis 43

L.L. Chuvalov, D.O. Korolev, K.R. Azilgareeva, M.S. Taratkin, Yu.V. Olefir, D.N. Fiev, I.S. Lumpov, Yu.P. Gorobets, D.V. Enikeev, L.M. Rapoport, M.E. Enikeev. Radio wave electrotherapy with a radiofrequency of 448 khz for the treatment of patients with organic erectile dysfunction: a prospective, randomized, blind, Sham-controlled, parallel-group study 54

E.G. Novikova, A.V. Troitsky, V.G. Selyatitskaya, H.U. Ukah, K.G. Notov, I.I. Tityaev, I.V. Tikhonov. Dynamics of sperm indicators in men with chronic prostatitis associated with secondary infertility based on the use of «ANDROEXPERT SV1» suppositories 59

K.A. Chiglintsev, A.V. Zyryanov, A.Yu. Chiglintsev. Correlation adaptometry as a method of renal assessment and organismic interaction with closed kidney injury 66

A.D. Damiev, G.N. Akopyan, E.V. Spot, R.R. Kharchilava, M.A. Kodzokov, E.N. Gasanov, Yu.V. Lerner, M.M. Krivov, M.A. Gazimieev. Kidney carboxycryoablation. Pilot study 71

CASE REPORT

N.V. Polyakov, S.A. Serebryany, D.A. Galitskaya, P.L. Penkov, A.A. Kachmazov, B.Ya. Alekseev. Urethral diverticulum in a patient with two stones after combined treatment of prostate cancer with metastasis to the left cavernous body of the penis 77

A.V. Kuzmenko, T.A. Gyaurgiev, G.A. Kuzmenko. Our experience of using hexane extract of Serenoa Repens fruit (Permixon) in the treatment of LUTS in clinical practice 84

Kh.S. Ibishov, Z.K. Gadzhieva, V.K. Mamedov. Efficacy of Uronext in chronic recurrent bacterial-viral cystitis with multiple resistance to antibacterial drugs 90

Kh.N. Khotamov, U.Kh. Tilavov, M.S. Chuliev, I.B. Mamatlukov. Surgical treatment of traumatic kidney laceration in children 95

И.Ю. Дороженок, З.К. Гаджиева, Е.В. Ильина, В.Е. Безруков.
Гиперактивный мочевой пузырь в структуре соматизированной
депрессии

I.Yu. Dorozhenok, Z.K. Gadzhieva, E.V. Ilina, V.E. Bezrukov.
Overactive bladder in the structure of somatized depression

99

ОБЗОРЫ ЛИТЕРАТУРЫ

М.Н. Слесаревская, И.В. Кузьмин, С.Х. Аль-Шукри.
Инфекция нижних мочевыводящих путей: новые возможности
фитотерапии

LITERATURE REVIEWS

М.И. Катибов, А.Б. Богданов. Перинеальная уретростомия:
результаты, клинико-статистические и терминологические
асpekты

M.N. Slesarevskaya, I.V. Kuz'min, S.H. Al-Shukri.
Infection of the lower urinary tract: new possibilities of herbal
medicine

**Н.А. Курашова, Б.Г. Дашиев, С.И. Колесников,
Л.И. Колесникова.** Репродуктивное здоровье мужчин
и COVID-19

M.I. Katibov, A.B. Bogdanov. Perineal urethrostomy: results,
clinical, statistical and terminological aspects

**Д.Н. Хотько, Н.В. Полуконова, А.И. Хотько, Н.А. Наволокин,
А.И. Тарасенко.** Молекулярно-генетические предикторы
развития мочекаменной болезни

**N.A. Kurashova, B.G. Dashiev, S.I. Kolesnikov,
L.I. Kolesnikova.** Male reproductive health and COVID-19

**D.N. Khotko, N.V. Polukonova, A.I. Khotko, N.A. Navolokin,
A.I. Tarasenko.** Molecular genetic predictors of the development
of urolithiasis

ЛЕКЦИИ

**Ю.И. Османов, Е.А. Коган, З.К. Гаджиева,
Д.Д. Проценко.** Современные молекулярно-генетические
аспекты гистологических вариантов почечно-клеточной
карциномы

LECTURES

**Y.I. Osmanov, E.A. Kogan, Z.K. Gadzhieva,
D.D. Prochenko.** Modern molecular-genetic aspects of
histological variants of renal cell carcinoma

**Н.А. Сазонова, М.Г. Киселева, З.К. Гаджиева,
М.Ю. Гвоздев.** Недержание мочи у женщин и его влияние на
качество жизни

**N.A. Sazonova, M.G. Kiseleva, Z.K. Gadzhieva,
M.Yu. Gvozdev.** Urinary incontinence in women and its impact on
quality of life

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

Профессор Евгений Васильевич Шахов (к 100-летию со дня
рождения)

MEMORABLE DATES

Professor Evgeny Vasiliyevich Shakhov (on the 100th anniversary
of his birth)

ЮБИЛЕИ

Профессор Юрий Геннадьевич Аляев (к 80-летию
со дня рождения)

ANNIVERSARIES

Professor Yuri Gennadievich Alyaev (on the 80th anniversary of his
birth)

Профессор Владимир Николаевич Журавлев (к 80-летию
со дня рождения)

Professor Vladimir Nikolaevich Zhuravlev (on the 80th anniversary
of his birth)

Профессор Михаил Иосифович Коган (к 75-летию
со дня рождения)

Professor Mikhail Iosifovich Kogan (on the 75th anniversary of his
birth)

Профессор Дмитрий Львович Арустамов (к 80-летию
со дня рождения)

Professor Dmitry Lvovich Arustamov (on the 80th anniversary of
his birth)